

Samstag 3. November 2007

Morgens um 6 Uhr bin ich von meiner gestrigen Unternehmung ins Bett gegangen. So ganz wohl hab ich mich nicht gefühlt, so dass ich mir noch einen Tee gemacht hab. Und dann ging es ins Bett. Die Nacht hat wohl doch etwas mehr an Kraft gekostet als gedacht.

Als ich wieder aufgestanden bin, war es schon Mittag und der Tag war eigentlich viel zu schade um daheim zu bleiben. Daheim hat aber noch meine Wohnung auf mich gewartet die auch mal wieder geputzt werden wollte. So hab ich mich ans putzen gemacht. Außerdem habe ich noch meine Wäsche gewaschen. Diesmal aber mit Peters Trick. Zuerst mal die Maschine mit warmen Wasser befüllen und dann die Wäsche durchwalken (welch Wortwitz aber es heißt nun mal so). Ich war endlich fertig mit putzen und Wäsche waschen und wollte noch etwas unternehmen. Zum Einen war es draußen schon wieder dunkel und zum Anderen hatte auch niemand für mich Zeit. Was vielleicht auch nicht schlecht gewesen ist. Ich hab deinen meinen Tag oder besser gesagt Abend damit verbracht E-Mails zu schreiben, meine Tagesberichte zu schreiben und ein paar Bilder hoch zu laden. Dies hab ich am PC gemacht. Nebenbei hab ich noch mein Sprachbuch zum chinesisch lernen angeschaut. Ich bin ein bisschen weiter gekommen. Dafür hab ich noch einmal wiederholt. Ich versuche nämlich nicht nur Pin Yin zu lernen sondern auch gleich die Schriftzeichen sofern dies überhaupt möglich ist. Die dann aber wieder zu erkennen ist auch so eine Sache. Ein bisschen Diabolo hab ich auch gezockt, wobei meine Diabolos jetzt nicht der Hit sind. Da sich an neue Tricks ausprobieren weiß ich auch nicht so recht. Zum Essen hatte ich noch die Reste vom Pizza Hut somit war ich auch mit Essen versorgt ohne großen Aufwand zu betreiben. So war der Tag dann auch irgendwann mal vorbei und meine Kräfte waren auch wieder so langsam am kommen.

Kleine vergessene Storys:

All zu viel gab es jetzt nicht über diesen Tag zu berichten. Dafür hab ich noch eine kleine andere Story zu erzählen die ich vergessen habe zu schreiben. Es beschreibt eigentlich ehr das was hier die Regel ist und man nur am Rand davon Notiz nimmt. Jedenfalls bin ich zum Büro gefahren. Ich weiß nicht ob es Donnerstag oder Freitag war. Wir waren nicht weit von meiner Wohnung entfernt und da kamen mehrere Polizeiautos vorbeigefahren. Die Polizeiautos mussten den selben Weg fahren wie ich mit dem Taxi. Ich hatte sie aus den Augen verloren und als wir an einer Straße vorbeigefahren hab ich sie vor einer roten Ampel warten sehen. Also sind sie nicht wirklich weit gekommen und die anderen Autos haben nicht wirklich den Eindruck gemacht als würden sie Platz machen. Wie hier wohl eine Verfolgungsjagd aussieht? Wohl gewinnt derjenige der die besseren Ampelphasen erwischt. Vom Geschäft gibt es sogar auch etwas zu erzählen. Dort sind die Renovierungsarbeiten mittlerweile vor unserem Haus angelangt. Der Lärm ist teilweise richtig unerträglich. Zum Glück habe ich meine Öhrstöpsel meistens dabei, so dass ich doch noch einigermaßen in Ruhe arbeiten kann.